

LA MISSION

La Mission académique Égalité filles-garçons et lutte contre l'homophobie s'inscrit dans le cadre de la politique de l'École en faveur de l'égalité filles-garçons et de la lutte contre les discriminations.

Elle a pour objectif d'impulser des actions au sein de la communauté éducative pour...

- ✓ Partager et initier le respect de l'égalité filles-garçons ;
- Accompagner les projets Égalité filles-garçons et lutte contre les LGBTphobies;
- ✓ Construire un réseau de personnes référentes ;
- ✓ Ancrer les projets sur le long terme et initier une dynamique « égalité » ;
- ✓ Former les personnels.

ADRESSE POSTALE

Rectorat de l'Académie de Créteil 4 rue Georges Enesco 94000 Créteil Bât B, bureau 420

NOUS CONTACTER

Tél: 01.57.02.69.27

Mail: egalite-filles-garcons@ac-creteil.fr

Site académique:

http://www.egalite-filles-garcons.ac-creteil.fr/

Twitter:

Egalité FG Créteil

MISSION ÉGALITÉ FILLES-GARÇONS ET LUTTE CONTRE L'HOMOPHOBIE



LES RÉFÉRENTES & RÉFÉRENTS ÉGALITÉ

DES PERSONNELS...

Les personnels référents égalité ont pour rôle de « Diffuser une culture de l'égalité au sein de l'École » à travers la mise en œuvre d'actions éducatives pour sensibiliser les élèves ; l'élaboration et la participation au projet d'établissement ; la diffusion d'information et la formation des équipes éducatives ; la mobilisation à l'occasion du 25 novembre, Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes et du 8 mars, Journée internationale des droits des femmes; le développement d'actions partenariales avec les associations promouvant l'égalité entre les filles et les garçons.

ET DES ÉLÈVES

Les élèves eco-délégués participent également à la diffusion de l'égalité. Parmi ces élèves, on pourrait envisager une fonction d'élèves délégués "égalité".

VOUS SOUHAITEZ DEVENIR PERSONNEL RÉFÉRENT : CONTACTER LA MISSION

CONCOURS ACADÉMIQUES & CONFÉRENCES DU 8 MARS

Les deux concours organisés par la Mission consistent en la conception d'affiches visant à prévenir, dénoncer ou lutter contre les violences faites aux filles et aux femmes et à denoncer et combattre les LGBTphobies. Autre évènement clé de l'année scolaire, les conférences du 8 Mars invitent les personnels à suivre pendant une journée entière, une série de conférences (inscription individuelle au PAF)

 « VIOLENCES FAITES AUX FEMMES : UNE AFFICHE POUR DIRE NON! »

Concours proposé pour la **Journée** internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes du 25 novembre.

« LGBTPHOBIES : UNE AFFICHE POUR DIRE STOP! »

Ce concours est organisé pour la Journée internationale de lutte contre l'homophobie et la transphobie du 17 mai.

« Il est très difficile à une femme d'agir en égale de l'homme tant que cette égalité n'est pas universellement reconnue et concrètement réalisée »

- Simone de Beauvoir -

